



君の世界に芽生えるものは

久遠塾

vol. 44

久遠塾 ☎ 080-2182-1379 13:00~21:00
メールアドレス shiranuka.kuon@gmail.com

冬季休業中、塾スタッフは高校の先生方と協力して「冬期講習」を行いました。今回も、前回の夏期講習と同様に大学受験対策と各種公務員試験対策を行いました。

特に講習に参加した白糠高校の3年生は、放課後に実施する平日講習も含め、毎日この冬の大学受験に向けて頑張っています。また、今回の講習には2年生も参加しました。

さて、先述した「冬期講習」の中で、もう一つ行われたのが『敬語で結べ！社会の「わ』』（全4回）です。内容は、職場内で人間関係を築き、相手の方（今回は観光客を想定）に快適で楽しい思い出を持ち帰つてもうれるよう、適切な言葉使いと振る舞いを練習するのです。

この講習には、4月から就職する3年生の2人が参加しました。2人

冬期講習

久遠塾スタッフ

しばさわ ひろむ
柴澤 大夢

敬語で結べ！ 社会の「わ」

私たち塾スタッフも塾の使命である『白糠高校生の進路サポート』を果たせるように、最後まで支援していきます。



冬期講習で大学受験や公務員試験の対策を行います。

ちょっと一語(クリスマスコンサート)

【予告】

とも慎重に客人を案内したり、苦情電話に対応するシミュレーションを体験するなど、実社会の厳しさを学んでいました。



苦情電話の模擬体験をする生徒たち。真剣に取り組んでいました。



クリスマスコンサートの様子です。久しぶりに演奏したので、とても緊張しました。

昨年12月に行われた「オールしらぬかクリスマスコンサート」について一言（結構遅くなりましたが）。主催者の山田陽子さん（地域おこし協力隊・情操教育指導者）から誘いを受けて私も参加しました。中学生時代は吹奏楽部に所属し、フルートを吹いていました。思い起こせば14年ぶりに演奏したことになります。

大勢の人の前で演奏するのは久々で、お知らせします。

とても緊張しましたが楽しかったです。コンサートへ来てくださった皆さんや関係者に感謝です。ありがとうございました。

3月に久遠塾主催の『防災講座』を行う予定です。平成23年3月11日に起きた東日本大震災から12年が経とうとしています。震災を経験した塾スタッフの柴澤・中川の話をはじめ、これから防災についての講座を行います。生徒だけではなく、町民の皆さんも参加できるようにしたいと考えています。詳細は改めて